

Lección 260: LA RELACIÓN QUE PRODUCE SEGURIDAD I

"El que habita al abrigo de Dios morará bajo la sombra del Omnipotente". Salmos 91:1

INTRODUCCIÓN

Este salmo ha infundido aliento y paz a millones de creyentes en todos los tiempos y en todas las pruebas que ha tocado vivir.

En este pasaje bíblico, Dios nos muestra cuan grande es estar bajo su presencia y bajo su dirección, porque lo que él tiene para cada uno de nosotros es realmente bueno y de bendición para nuestras vidas.

Dios tiene un lugar secreto donde cada uno de nosotros podemos morar en paz y con seguridad. Este lugar secreto es el lugar de descanso en Dios, un lugar que nos llena de paz y consuelo.

Este lugar es "espiritual" donde nuestras preocupaciones se desaparecen y reina en nuestro interior la paz que proviene del Espíritu Santo.

¿QUÉ SIGNIFICA HABITAR?

El significado de la palabra habitar es "hacer nuestra morada; vivir permanente". Cuando habitamos usted y yo en Cristo o habitamos en un lugar, no lo visitamos ocasionalmente, sino que permanecemos allí – es nuestra residencia.

Tenemos que estar firmes plantados en Dios. Necesitamos conocer el origen de donde proviene la ayuda en nuestra situación y circunstancia difícil. Es necesario que todos tengamos un lugar secreto de paz y seguridad donde moremos con el Padre celestial. Necesitamos depender completamente de Dios y confiar en él.

Veamos tres verdades que encontramos en el salmo 91:1 Que nos ayudaran a fortalecer nuestra **relación** y **seguridad** en Dios.

DIOS ESTA SOBRE TODAS LAS COSAS

Este primer versículo del salmo inicia haciendo conciencia acerca de cuál es la clase de Dios que estamos invocando: "El que habita al abrigo del **Altísimo**". Hay personas cristianas que no pueden vivir una vida confiada porque no poseen claramente la conciencia y la visión acerca de la realidad del Dios al cual le sirven.

Cuando la escritura expresa que Dios es el **Altísimo**, lo está colocando por sobre todas las cosas, significa que está mucho más alto que los ángeles, arcángeles, gobernantes y todo lo creado. No hay duda de lo que este versículo expresa acerca de la posición que Dios ocupa.

¡Él es el más alto de todos! El **"es el Señor el Jefe supremo"** y que a él están sometidos todos los poderes. Nadie nos puede tocar si no tiene el **permiso** de Dios, **si estas bajo su protección, estas seguro**. Si le tienes miedo a los hombres, haces mal porque por sobre todos los hombres está el **Altísimo**; tu cobertura y tu protección deben ser tu confianza en **ÉL**.

Dios nos ha dejado su palabra y si creemos en ella, las promesas se cumplen en nuestras vidas; por esto es que este salmo dice: "El que habita al abrigo de Dios morará bajo la sombra del omnipotente".



BAJO SUS ALAS ESTAMOS SEGUROS.

¿Cómo reaccionamos en tiempos de tormentas? Recuerda que no hay tormenta que Dios no pueda calmar, y **solamente en una tormenta se puede conocer la calidad y el nivel de fe de un creyente**; en el tiempo de bonanza todos somos buenos. Si tú tienes el conocimiento de que tienes un Dios **TODOPODEROSO**, Altísimo y

sublime, no tienes por qué temer en la tormenta.

¿Cómo te sientes en la tormenta que estas atravesando? ¿Confías en Dios? Dios es tu habitación, tu habitas dentro de Dios y estás escondido en él. No sé qué dificultad estás atravesando, pero Dios es el **Altísimo** y el **omnipotente** y **sublime**, y puedes atravesar **cualquier adversidad** con Él.

Dios hoy quiere librarte de todo lo que no te deja estar confiado, y abrigado a Él; este es un Dios **omnipotente**, **sublime** y **Altísimo** que quiere librarte de tus temores, de tus preocupaciones y angustias, **quiere bendecirte**.

PARA MEDITAR Y DECIDIR

¿Qué tormentas están destruyendo tu ánimo y tu fe en Dios? Es hora de que le entregues todas tus **cargas** a EL y **descansar**.

¿Quiénes son los que habitan al abrigo del Altísimo? Los que han recibido a Jesús como único Señor y Salvador de sus vidas, es decir, los que han sido hechos hijos de Dios (Juan 1:12).

Amigo-a usted puede ponerse AHORA bajo el amparo del Dios Altísimo y Todopoderoso a través de una corta oración: ¿desea hacerlo? Oremos entonces...

Señor **Jesús**, creo que eres el Hijo de **Dios**. Creo que moriste por mis pecados. Por favor, perdóname. Entra en mi corazón te recibo ahora como Señor y Salvador. Creo que resucitaste de los muertos y que vives hoy. Amen

Martes 30/04/2024

"no dejemos de congregarnos, ..." Hebreos 10:25

NUESTRA REUNIONES PRESENCIALES:

¡Los esperamos a todos!

Jueves 8pm para todos Tiempo de Estudio Bíblico. Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes. Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

JINVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

WhatsApp 987 920 540

